

Nous continuons à croire que le Système de transport du gaz naturel de l'Alaska offre aux Américains l'option la plus réaliste leur permettant de s'assurer un accès sûr et fiable à quelque 13 pour cent des réserves gazières américaines, actuellement inaccessibles. Une fois devenu opérationnel, le projet promet de fournir l'équivalent énergétique de quelque 400 000 barils de pétrole par jour qui aideront les Américains à réduire leur dépendance énergétique à l'égard de fournisseurs étrangers peu sûrs. De plus, l'achèvement du gazoduc dans les meilleurs délais contribuerait de façon importante à contrer davantage notre vulnérabilité énergétique.

Veillez agréer, Cher Mark, les assurances de ma haute considération.

Alexander M. Haig, Jr.